



令和 2年 4月 6日
学校だより 第1号
練馬区立橋戸小学校
校長 青木俊哉
<http://www.hashido-e.nerima-kyo.ed.jp/>

☆学校教育目標 考える子・思いやりのある子・たくましい子

“チーム橋戸” から “オール橋戸” を目指す年に！

校長 青木 俊 哉

お子様のご入学、ご進級まことにおめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

年明けから3月にかけて、新型コロナウイルスへの対応により、臨時休校、儀式的行事の内容の変更（削減や制限）等、保護者の皆様にもご心配をおかけしております。練馬区ならびに練馬区教育委員会からの通知に基づき、区内小学校との情報共有・連携の下、本校として必要な判断を加え進めてきておりますが、私たち教職員にとっても初めての経験に、戸惑いを隠せぬ状況でもありました。そんな中、本日始業式と入学式を行い、新入生53名を迎え、11学級276名で新年度のスタートを切りました。新しい環境でのスタートに、子供たちは期待と緊張感をもち登校してきたことと思います。家庭と学校が連携し、子供たちの健全な成長に取り組んでいきますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

今年度は、地域・保護者との連携を強め、一体感をもつため、「“チーム橋戸” から “オール橋戸” へ」を合言葉に、学校づくりを進めてまいります。全教職員が力を合わせ、全児童を全教職員で育てるよう引き続き取り組みます。地域・保護者の皆様の、ご理解とご協力を、重ねてお願ひ申し上げます。

さて、令和2年度は、新学習指導要領全面実施となる年度です。本校では、昨年度迄の移行措置期間に様々な改善を図ってきており、新年度大きな変更点はないつもりでございましたが、新型コロナウイルスの感染が拡大しており、公立学校も対策を強化する必要から、今年度の学校行事の予定を大幅に変更せざるを得ない状況が生じております。現時点で調整が済み判断できることは、次頁以降に記載しました。今後は、学年日より、学校HP、一斉メール等複数の方法で、決まり次第早急にお知らせしていきます。とりあえず以下に、今年度の「橋戸小の教育」の概要（現時点で変更は見込まれない事項）をお知らせします。

- ・ 週ごとの授業時間数、固定時間割の枠組、生活時程表には、変更はありません。年間行事予定は、見直しが必要となります。
 - ・ オリンピック・パラリンピックの延期の決定を受け、8/31、9/1に予定されていた観戦プログラムは、一旦なくなります。
夏休み～2学期始めの持ち方については、臨時休業期間の設定により、変更する可能性があります。
 - ・ 研究授業や諸会議、研究会等により、5・6時間目をカットする場合には、予め、毎月の学年だよりにて予定を知らせます。
 - ・ 外国語(5・6年 70時間)、外国語活動(3・4年 35時間)に取り組んでいます。
 - ・ 「特別の教科 道徳」を毎週行い、教科書に基づく授業を中心に、教材や展開を工夫して進めています。
 - ・ 算数科を中心とした内容の校内研究に継続して取り組み、児童の学力向上を図ります。
 - ・ 橋戸の地に根差し、地域の教育資源（豊かな自然環境、支えてくださる方々）を生かした教育活動を実践していきます。
 - ・ 特別活動を工夫し、学級での話し合い活動（学級会）や異年齢交流の機会（レインボー班、クラブ・委員会、学年間交流の活動等）を生かし、取り組みます。キャリア教育の充実にも努めます。
 - ・ 学校図書館の充実を図り、本に親しむ児童の育成と教科の学習場面での利用促進に努めます。
 - ・ オリンピック・パラリンピック教育を進め、児童の運動への興味・関心を高め、体力向上につなげます。
- *今年度も、全教職員で、あたたかな学級経営・専科経営を心がけます。一人一人の思いや願ひに寄り添い、居場所とやりのあるクラスづくりを進め、児童の心の安定に努めます。